

Aguas Décima y ACHS acordaron promover políticas preventivas

● Un acuerdo de colaboración para impulsar el cuidado de la salud y la seguridad en el trabajo suscribieron la empresa Aguas Décima y la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS). La firma fue encabezada por la gerente zonal de la sanitaria, Johanna Reyes, y el subgerente de operaciones de la ACHS, Pablo Novoa, en presencia de ejecutivos de ambas entidades. El acuerdo compromete esfuerzos y acciones conjuntas en el periodo 2024 y 2025 para generar condiciones seguras en los ambientes de trabajo, incrementar las estrategias de prevención y cuidado de la salud y mantener la baja ocurrencia de accidentes. “La salud y seguridad laboral de nuestros colaboradores es un pilar fundamental en Aguas Décima para prestar un servicio de calidad”, señaló la gerente zonal. 